



De ser el favorito casi único para ganar la candidatura de Morena a la Jefatura de Gobierno, **Omar Hamid García Harfuch** está en duda para ser el elegido, aunque sigue punteando en las encuestas.

El panorama le cambió repentinamente porque –en primer lugar– **Claudia Sheinbaum** no tuvo la capacidad de operar con los grupos de la 4T, y su postulación no fue procesada.

Creyó que el bastón de mando que le dieron en Palacio bastaba para imponer a su candidato; no esperaba la brutal respuesta de los duros de su partido, quienes no están acostumbrados a acatar órdenes así como así, y se le sublevaron.

Armaron una campaña en contra de García Harfuch, utilizando a comunicadores e intelectuales *afines*, que se inclinan por Clara Marina Brugada Molina como candidata; el golpe alcanzó a Claudia.

Al principio se creyó que sólo querían elevar la negociación para dejar pasar al favorito de **Sheinbaum**, pero el tema fue creciendo, hasta llegar a un abierto desafío al hacerle el *vacío* en un fallido evento en el Estadio Azul de la CDMX.

En segundo lugar, personajes ligados a Palacio Nacional se unieron a la campaña contra **Omar Hamid**, lo que se leyó como un aval del Presidente en contra de la decisión de la exjefa de Gobierno.

Pero quizá lo más importante es que el equipo que le impusieron al exsecretario de Seguridad Ciudadana, está formado por caciques que en 2021 perdieron sus territorios.

Ahí están **Víctor Hugo Romo**, derrotado en Miguel Hidalgo; **José Luis Rodríguez**, perdió el Distrito 12 de la capital; **Rigoberto Salgado**, quien ya había perdido Tláhuac, y **Julio César** *El Nenuco* **Moreno**, quien si bien retuvo Venustiano Carranza, es un apestado en Morena.

Ellos tienen secuestrado a Omar Hamid y son quienes intentaron convertirlo al morenismo, cuando ni él se nota a gusto con ese discurso —que ni los pejistas creen—, y que decepciona a la clase media.

Le recomendaron usar el **Harfuch**, dejando de lado el **Omar**, que es más corto, sencillo y cercano a la gente. No pensaron que **Sheinbaum** y **Harfuch** podrían sonar más a firma gringa de abogados, que a candidatos cercanos a la idiosincrasia mexicana.

Lo vistieron con chaleco guinda y le ordenaron repetir como loro que seguirá con la *transformación* iniciada por la doctora y el Presidente, en una ciudad que hace dos años votó justamente contra ese proyecto.

De un plumazo, esta bola de perdedores le quitó el *encanto* que podría haber significado para la clase media: el funcionario valiente que estuvo a punto de morir por la ciudadanía. El galán que arrancaba suspiros y que conectaba con los jóvenes; lo llevaron al terreno de **Clara Marina**.

Hoy le dicen que es Batman, sin pensar que el hombre murciélago se volvió héroe porque tuvo que salvar una ciudad infestada por el crimen y la corrupción. ¿Así es como Morena ve la Ciudad de México, que gobierna desde 2018?

Parece que el problema de Batman es que tiene como equipo al Pingüino, al Acertijo, a Gatúbela y al Guasón.

## **CENTAVITOS...**

Y mientras los partidos definen sus candidaturas, ya se les colaron los primeros independientes en busca de tres alcaldías. De 67 aspirantes, el INE les dio registro a tres, entre los que están **Rodolfo Ávila** para Iztacalco; **Jonathan Jarrillo** para Iztapalapa y el empresario **Sergio Alonso Medel** para Miguel Hidalgo. Quizá éste último sea el que pueda tener alguna oportunidad, pues, además de conocer su alcaldía, es hijo de **José Medel**, exdirigente del Sindicato Único de Trabajadores del GDF y destacado luchador sindical en la ciudad.

